



SCHLOSS HOTEL & SPA

★★★★ Pontresina | Engadin St. Moritz



VORSPEISEN- APPETIZER- APERITIVO

Ein raffiniertes Gourmet-Buffer mit Pata Negra vom Messer, Rindertartar mit Trüffel, Garnelen mit Avocado, Tintenfisch auf Hummus, Thunfisch- und Lachs-Sashimi, Parmigiano Reggiano und vielen weiteren Spezialitäten.

A sophisticated gourmet buffet featuring hand-carved Pata Negra, truffle beef tartare, prawn with avocado, seared octopus on hummus, tuna and salmon sashimi, a half wheel of Parmigiano Reggiano, along with an array of additional delicacies

Un raffinato buffet gourmet con Pata Negra al coltello, tartare di manzo al tartufo, gambero con avocado, polpo su hummus, sashimi di tonno e salmone, Parmigiano Reggiano in mezza forma e molte altre specialità.

ERSTE GÄNGE- FIRST COURSE- PRIMI

Risotto Carnaroli Riserva mit Champagner, Steinpilzen und gerösteten Haselnuss Streuseln. Hausgemachte Paccheri mit Sauce aus frischem Drachenkopf, gelben Kirschtomaten und Bottarga.

Carnaroli Riserva risotto with champagne, porcini mushrooms, and toasted hazelnut crumble. Artisanal mezzi paccheri with fresh scorpionfish sauce, yellow datterini tomatoes, and bottarga.

Risotto Carnaroli Riserva allo champagne, porcini e crumble di nocciole tostate. Mezzi paccheri artigianali con salsa di scorfano fresco, datterini gialli e bottarga.

HAUPTGERICHT- MAINS- SECONDI

Kalbsfilet Rossini, bei niedriger Temperatur gegart mit Topinambur-Püree und Kartoffelknusper

Slow-cooked veal fillet à la Rossini, served with Jerusalem artichoke purée and crispy potatoes
Filetto di vitella cotto a bassa temperatura alla Rossini, con purea di topinambur e croccante di patate

DESSERTS

Eine sorgfältig ausgewählte Dessertauswahl aus unserer Patisserie.

A curated selection of desserts from our pastry chef.

Selezione di dessert della nostra pasticceria.

WEINEN- WINE- VINO

Das Abendessen wird von einer Auswahl an Weinen aus unserem Weinkeller begleitet.

Dinner will be accompanied by a selection of wines from our cellar.

La cena sarà accompagnata da una selezione di vini della nostra cantina.

Der Abend wird von Live-Musik und einer exklusiven Zaubershow begleitet; nach Mitternacht erwarten wir Sie auf der Tanzfläche mit unserem DJ.

The evening will feature live music and an exclusive magic show; after midnight, join us on the dance floor with our DJ.

La serata sarà accompagnata da musica dal vivo e da un esclusivo show di magia; dopo la mezzanotte, vi aspettiamo in pista con il nostro DJ.